

あんず	こぶし・かりん	もみじ
12月	12月	12月
24日(木) 小学校終業式	24日(木) 終業式	14日(月)~18日(金) 誕生会週間
26日(土) 開所日		
1月	1月	1月
7日(木) 小学校始業式	13日(水) 避難訓練	4日(月)~8日(金) 誕生会週間
12日(火)~15日(金) 事業所内相談(希望者)		16日(土) 土曜療育(要申込)
16日(土) 開所日		30日(土) 土曜療育(要申込)
根っこ広場共通行事		
12月29日(火)~1月3日(日) 休所		

ねっこクイズ!

今、あんずの家では野菜を育てています。
その育てている野菜はどれでしょう？

① ブロッコリー ② 大根
③ 白菜 ④ キャベツ

※答えは来月号に掲載します。

11月号の答え

ねっこ広場で一番古くからある施設は

①こぶしの家でした。

ちなみに、事業開始順は

平成26年4月…こぶしの家
平成29年4月…もみじの家
平成30年4月…かりんの家、10月てつなぎ
平成31年4月…あんずの家、わたぼうし
となっています。

編集後記

2020年も残りわずか。今年はいろいろな事があって本当にあつという間に感じました。
保護者の皆様、今年も一年大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願い致します。

田村 奈美

おしらせ

●12月の自動払込み（引落日）変更について

利用料等の自動払込み（引落日）は、通常、毎月末日となっておりますが、12月につきましては年末年始の長期休暇による事務処理の都合上、銀行の12月最終営業日である**12月30日（水）**に変更させていただきますことをご了承ください。

なお、引落日の前日までに口座残高の確認とご準備をよろしくお願ひします。

●インフルエンザ罹患後の登所について

現在はインフルエンザ罹患後の登所には医師が記入する治癒証明書が必要となっています。

しかし、今年は新型コロナウィルス感染症の流行により、たびたびの医療受診を回避するため、保護者が必要事項を記入する登所届（インフルエンザ報告書）の提出に替えることができます。

詳しくはまたお伝えしますので、インフルエンザにかかった際は職員までお知らせください。よろしくお願ひします。

障がい児サポート 根っこ広場だより
令和2年12月15日発行 NO.9

社会福祉法人 岡山こども協会 障がい児サポート 根っこ広場
あかいわ児童発達支援センター（もみじの家・こぶしの家・かりんの家・てつなぎ・わたぼうし）
〒709-0802 赤磐市桜が丘西 10-2-16
放課後等ティーサービス あんずの家
〒709-0721 赤磐市桜が丘東 6-6-704

クリスマスツリーやリース、サンタクロースのオーナメント…もみじの家の壁面はクリスマス一色になっています。「サンタさんに手紙を書いたよ」「プレゼントお願いした」とこどもたちにとって楽しみなクリスマスがやってきますね。

我が家的小学校2年生の娘もクリスマスプレゼントに何が欲しいか考え中です。今まで欲しいと言ったプレゼントは、竹馬・一輪車・鉄棒…どれも一人でコツコツ練習して、一人で楽しむものばかり。ついつい「友だちと遊んだほうが楽しいんじゃない？」「みんなができるものにしたら？」と言ったり思ったりしていましたが、返事はいつも「だって一人がいいんよ」「人が好きなんよ」と。

何年か前まではこのやり取りをクリスマスや誕生日毎にしていましたが、もみじの家に異動てきて、私の考えは少し変わりました。一人で遊ぶ時間はこどもにとって大切な時間。集団の中に入ったり、集団から離れたり、少し距離をおいた所から見たりすることがあっても大丈夫。一人でじっくりと遊べることも大切だと。最近は、一人で一輪車に乗っているなど見ていたら、一輪車に乗って友だちと一緒に手をつないで走ったり、手をつなぎグルグルと回ったりする姿も見かけるようになりました。それでも尋ねると「友だちと遊ぶのも楽しいけど、やっぱり一人も好き」だと言います。

保護者の方と話をしていると「クラスから出て行くことがあって心配」「一人でいるみたいだけど大丈夫かな」という話がでることもあります。集団で疲れた時やしんどい時は、集団から離れて少しホッとする時があってもいいのではないかと思います。そんなスキルを身につけていけるよう支援していきたいなと思っています。

もみじの家 森川 麻美



金光 翔太郎
(もみじ)

この度、私、金光翔太郎は
20代の一般女性と入籍したこと
をご報告させていただきます。
今後ともよろしくお願い致します。
金光翔太郎



堀 玲子
(もみじ・こぶし)

最近「赤くて辛いスープ」
にはまっています。インターネットで「コチュジャ
ン」を買い、野菜やお肉など煮込んでいます。



根っこを育てる みんなの広場

ホームページ



こぶし・かりんの家



『一緒に育てよう』

根っここの広場内の畑で先日、冬野菜を植えました。写真は、野菜作りが得意な職員から植え方を聞く子どもたち。表情は真剣です。野菜を育てた経験がある人もない人も一緒に活動をすることで、教え合ったり、楽しみを共有したりすることができます。

美味しく食べることを目標に、育てる過程もみんなで楽しみたいです。

土屋 勇気

もうすぐクリスマスですね。こぶし・かりんの家では、クリスマスコンサートを計画し、それに向けて、うたや合奏などを楽しんでいます。ポスターを作ったり、まつぼっくりツリーを作って飾ったり…素敵なクリスマスになります☆



あんずの家

ホームページ



『クリスマスの飾り作り』

クリスマスに向けて飾りを作っています。作るものは同じでも、“手順書に沿って作る”“丁寧に作る”“指先を使うことを意識する”など目的は子どもによってそれぞれです。

できあがったものは順次室内に飾っていきますので、迎えに来られた際にはぜひ見てください。

西尾 亜也子

職員がまずやってみる

あんずの家ではいろいろなゲームを活動に取り入れています。中には職員がやったことのないものもあります。その場合は一度事前に職員だけで取り組んでみます。そうすることで子どもたちに伝える時に気を付けること等が見えてきます。

ホームページ



もみじの家

『洗濯の大変さ』

手洗いで洗濯をしました。濡らす、洗剤をつける、洗う、しぼる等、たくさんの行程がありました。「こう？」と確認しながら、1つひとつ丁寧に取り組みました。

干す時には「お家でもしてるよ」と笑顔で教えてくれました。

池田 亜弥乃



クリスマスの絵本を読んでいた時、Aさんが「クリスマス楽しくないよ」と一言。
「そっか～。お母さんとサンタさんにも言っとこうか？」と職員が言うと、何かを察知したのか「楽しいよ」と言い直していました。

ねっこ なんでも紹介



齐藤 明子

(社会福祉士・精神保健福祉士)

《Q&A》

- ・社会福祉士、精神保健福祉士って何？どう違うの？

社会福祉士は、社会福祉専門職の国家資格です。身体上や精神上の障がいまたは環境上の理由で日常生活に支障がある方の支援を行ったり、困っていることを解決できるように支えたりすることが主な仕事です。また、他分野の専門職などと連携して包括的に支援を進めたり、社会資源などを開発したりする役割も求められています。

精神保健福祉士は、社会福祉士の仕事内容と似ていますが、特に精神障がい分野に特化した国家資格です。地域を基盤として、さまざまな場所で活躍しています。

- ・この資格を取ろうと思ったきっかけは？

大学で福祉分野を専攻しました。学ぶ中で次第に、利用者や行政、社会サービス等の連携に興味を抱いたことがきっかけです。

- ・子どもたちと関わる上で意識していることは？

一人の人として尊重することです。具体的には、一人ひとりの思いを聞くことを大事にしています。子ども自身で気がついたり、決めたりすることにつながったら良いなと思いながら関わっています。